Succès au rendez-vous pour la fête des voisins

Publié le 21/05/2017 à 01:52





Vendredi, se tenait la fête des voisins dans le hall de l'école Pierre-et-Marie-Curie, à Mayenne. À l'organisation, Émilie Rangeard, du centre social Les Possibles. « La fête des voisins est une tradition, tout le monde se retrouve pour échanger. »

Elle a été accompagnée par de nombreux habitants, venus prêter main forte. En cuisine, il y avait notamment Marie-Thérèse : « cela fait une bonne dizaine d'années que j'y participe ». Avec pas mal de tâches au programme :préparation de la décoration et deux journées de cuisine, alternant « beignets de crevettes, cakes aux champignons et poulets ».

La fête des voisins permet à tout le monde à se connaître. **« II y a plein de nationalités différentes, cela permet de goûter des mets très différents, c'est enrichissant »,** explique Patrick.

Les échanges se sont enchaînés à un rythme effréné, balayé par les allées et venues. Une ambiance à la fête pour cette dixième année de fête des voisins des quartiers Pommiers, Buron et Bretagne « mais où tout le monde est le bienvenu ».